

bilisierung der Frauen gegen die Teuerung; die Mobilisierung der Studenten und des Volkes insgesamt für die Freilassung der politischen Gefangenen und zur Verteidigung der demokratischen Institutionen; die Märsche gegen Hunger und Arbeitslosigkeit, die Veranstaltungen und Demonstrationen für die Solidarität mit Kuba und für den Frieden.

Um den Sieg der Arbeiterklasse und des Volkes zu gewährleisten, unternimmt unsere Partei alle Anstrengungen, um den einheitlichen Kampf aller Werktätigen und aller Volksschichten um die Verwirklichung ihrer wirtschaftlichen und sozialen Forderungen, den Kampf um Demokratie, gegen den Imperialismus und um die Erringung der nationalen Unabhängigkeit zu organisieren. Sie ist bestrebt, die Solidaritätsbewegung mit dem heldenhaften sozialistischen Kuba, das den Völkern Amerikas den Weg zur sozialen und nationalen Befreiung weist, zu entwickeln. Sie kämpft entschlossen für die Festigung der Einheit der Arbeiterbewegung und für die unaufhörliche Stärkung der Massenaktionen, wobei sie stets ihre gesamte Tätigkeit mit dem Kampf zur Verteidigung des Friedens, der vorrangigsten Aufgabe der gesamten kommunistischen Weltbewegung, verbindet.

Hierdurch schafft sie die Voraussetzungen dafür, die Bildung der sich gegen die Oligarchie richtenden antiimperialistischen, friedliebenden, demokratischen und nationalen Front zu beschleunigen, die die Grundlage für eine Regierung neuen Typus und neuen sozialen Inhalts sein wird, die das Programm der antiimperialistischen und demokratischen Agrarrevolution verwirklicht und den Weg zum Sozialismus bahnt.

Genossen! Wir danken euch zutiefst für die Einladung zur Teilnahme an eurem Parteitag, die es uns ermöglicht, aus den großen Erfahrungen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zu schöpfen, der Erbin der besten revolutionären Traditionen der deutschen Arbeiterbewegung, die Marx und Engels, die Begründer des wissenschaftlichen Sozialismus, die Rosa Luxemburg, Karl Liebknecht, Ernst Thälmann und viele andere Revolutionäre hervorbrachte, die ihr Leben im Kampf gegen Militarismus und Nazismus, für den Sozialismus und den Frieden hingaben.

Es lebe der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe die unzerstörbare Einheit der kommunistischen Weltbewegung und die unbesiegbare Lehre des Marxismus-Leninismus!

Es lebe die ruhmreiche KPdSU!

Es lebe der Frieden in der Welt!